

# Stellvertretende\*r Vorsitzende\*r

**Initiator\*innen:** Jusos Zwickau

**Titel:** Lucas Schreckenbach

## Foto



## Angaben

**Alter:** 23

**Geschlecht:** M\ "annlich

**T\"atigkeit:** Gesundheits- und Krankenpfleger/ Praxisanleiter

## Selbstvorstellung

Hallo, mein Name ist Lucas Schreckenbach. Ich bin 23 Jahre alt und kandidiere erneut für den Landesvorstand der Jusos Sachsen.

Mir ist es auch für die kommenden Jahre wichtig, inhaltliche Impulse in den Landesverband zu tragen und mit

dem Verband weiterzuentwickeln. Meine thematischen Schwerpunkte haben sich dabei nicht verändert. Nach meiner Ausbildung als Gesundheits- und Krankenpfleger arbeite ich seit vier Jahren in der akutstationären Patientenbetreuung im Bereich der Inneren Medizin. Genauso lange bin ich Mitglied der Gewerkschaft Ver.di. Durch meine zusätzliche Tätigkeit als Praxisanleiter und stellvertretende Stationsleitung liegen meine Themenschwerpunkt Pflege, medizinische Versorgung und Gesundheitsinfrastruktur auf der Hand. Aber auch die Ausbildung junger Menschen sowie die Verbesserung und Optimierung von Arbeitsbedingungen begegnen mir im beruflichen Kontext täglich. Auch hier möchte ich weitere inhaltliche Impulse in den Landesverband tragen.

Aber nicht nur diese, durchaus spezifischen Themenfelder, die ich mit Gesundheit, Pflege und Ausbildung umschreiben würde, sind mir ganz besonders wichtig. Ein weiteres, viel flächendeckenderes Thema ist das der Daseinsvorsorge in Sachsen. Daseinsvorsorge, also konkretes kommunalpolitisches Handeln vor Ort. Seit August 2024 darf ich als Mitglied des Stadtrats und Fraktionsvorsitzender einer gemeinsamen rot-rot-grünen Fraktion Verantwortung für Limbach-Oberfrohna übernehmen. Durch meine vorangegangene Mitgliedschaft im Jugendbeirat, meiner Tätigkeit im Begleitausschuss der Partnerschaft für Demokratie, meiner Tätigkeit im Arbeitskreis Jugend sowie meiner Vorstandstätigkeit im Förderverein der Geschwister-Scholl-Oberschule kenne ich die Kommunalpolitik aus verschiedenen, stellenweise auch kleinteiligen Perspektiven. Diese Erfahrungen möchte ich auch weiter im Landesvorstand einbringen. Finanziell handlungsfähige Kommunen, die ihren Pflicht- und Freiwilligen Aufgaben in ausreichendem Maße nachkommen, Kommunen die in ihre Infrastruktur von der Schule bis zum Radweg investieren können, Kommunen die jungen Menschen mit den verschiedensten Biografien Perspektiven bieten, Kommunen mit einer lebendigen und aktiven Zivilgesellschaft sind nicht nur die Grundlage für gute und bessere Lebensbedingungen in allen sächsischen Regionen, sondern sind mit die beste Prävention gegen Rechtsextremismus. Angefangen bei der Schuldenbremse bis hin zum bezahlbaren Wohnraum müssen wir, aus meiner Sicht, im Landesverband starke Positionen (weiter)entwickeln und weitertragen.

Seit Januar 2019 bin ich Mitglied der SPD, seit 2023 Vorsitzender meines SPD-Ortsvereins in Limbach-Oberfrohna, einer 24.500 Einwohner Stadt im Landkreis Zwickau. Dem Landesvorstand der Jusos Sachsen durfte ich den vorangegangen zwei Jahren bereits angehören. Meine Motivation oben Genanntes weiter mit voranzutreiben und unseren Landesverband inhaltlich zu stärken ist nach wie vor groß.

Genau deshalb würde ich mich sehr über eure Unterstützung freuen.

Solidarische Grüße Lucas